

飛 翔

第 2 号 2024/4/19



3 年学年目標

「全員主役！～最後までやり通す集団～」

今年度の学年目標を上記のように決めました。今年は中学校最後の年であるとともに、義務教育の最後の年でもあります。入学する小学校・中学校は基本的に住んでいる場所によって自動的に決まっていたが、来年の4月からどこで何をするかは全く決まっていません。この1年をかけて自分で選び、自分が努力することによって自分の進路を決めることができるのです。つまり、今までは決められた道を進んでくれた良かったものが、自分が主役となって考え・行動することが必要になるのです。もちろん悩んだり、行きづまったりもするでしょう。しかしあきらめず、最後まで努力することで道は開かれるはずですよ。

3年生になって

1組

私はこの一年間で「勉強」と「人と関わる」ことの2つを頑張ろうと思っています。今まで私は勉強から逃げてきました。何度も勉強と向き合おうと思える機会があったのにそれでも逃げてしまっていました。今まで勉強から逃げてきた分、受験勉強は人一倍努力が必要だと思います。なので平日と休日とそれぞれどれだけ勉強するか決めて勉強していこうと思います。また、今年は体育祭や文化祭を3年生が主体となって作り上げないといけない上に、2泊3日という長い期間この学年で過ごす修学旅行もあります。主にこの3つを最高の思い出にするにはもっとクラスの人と積極的に関わって、その時その時でちゃんと楽しさを分かち合えるようになっておく必要があると思います。今のクラスがそうではないとはもちろん思っていますが、個人的に今年初めて同じクラスになった人とはまだうまく話せていませんし、今まで喋ったことがある人とも最近では自分の意見をうまく言えず話に詰まってしまうことがあります。なので修学旅行までには無理かもしれないけど体育祭、文化祭までにはクラスのみんなとしっかり話せるようになっておきたいです。今年一年間この2つを頑張っていきたいです。

3年生になって

1組

3年生になって、勉強を頑張ろうと思った。昨年度はまあやることはできたけど、ゲームの時間が多くなっていた。長期の休みに入ると勉強に身が入らず、実際に休み明けのテストはちょっと点数が下がっていた。3年では勉強のレベルも量も上がると思うから、テスト期間中だけでなく、夏休みや冬休みに復習をしたい。遅れずについていけるよう頑張りたい。

部活は、頑張るというより楽しんでやりたいと思った。入部してからはや2年、残りの2ヶ月も楽しんでやっていきたい。

あとは、ゲームをしすぎず、しっかり寝て、規則正しく生活したい。勉強を頑張るとはいつでも、頑張るべきのはよくないので、ほどよくやっていきたい。

「 今年 の 目標 」

2 組

私は今年的一年間を後悔しないようにしたい。今年的一年が終わったら、中学校を卒業して、それぞれが別の道に進むことになる。だから、最後の一年は楽しかったと思えるような一年にしたい。

そのために、私はいろいろなことに挑戦するつもりだ。前期は吹奏楽部の部長として頑張りたい。一ヶ月後にひかえた定期演奏会が終わったら、夏の吹奏楽コンクールを最後に私たちは引退することになる。悔し泣きじゃなくて、うれし泣きで終われるように部長として皆を引っ張っていきたい。

部活を引退したら、もう一度英語暗唱大会に挑戦したい。去年は緊張などで思うような結果が残せなかったの、今年打倒〇〇〇〇さんを目指したい。

後期では、生活放送委員長になって、生徒会執行部として学校をより良いものにしていきたい。

しかし、いろいろなことに挑戦するにあたって成績の安定は必須だ。毎日の復習と志望校に行くための勉強を怠らずに、楽しい一年を過ごしていきたい。

「 3 年 生 に な っ て 」

2 組

私は、3年生になるのが嫌でした。受験生になってしまうし、部活が終わってしまうし、卒業が近づいてしまうからです。そんな気持ちで迎えたクラス分け発表の日、親しい人が多いクラスで安心しました。担任も一年の頃から数学を教えてもらっている三森先生で少し3年生になるのが嫌じゃなくなりました。

一応私は生徒会長なので後輩や生徒の模範になりたいと思っています。だけど、式のときじっとできなかつたり人が話していることを一回じゃ理解できなかつたりする部分がなかなか直りません。自分で大丈夫かなと思うこともあります。なので、3年前期ではそれらのだめな部分を直して、生徒の模範になれる素晴らしい生徒会長になりたいです。

また、小学生の頃から楽しみにしていた修学旅行では、安全にずっと楽しい気持ちで過ごしたいなと思っています。普段の生活ではなかなか使わない力が必要だったり、トラブルが起きやすい環境だったり、不安や心配もたくさんありますが、私は自分の代が好きなので一緒に思い出に残せることがとても嬉しです。59人全員で関西を満喫したいです。

そして、受験までもう1年を切っていることを自覚し仲間と協力しながら高めていける11か月にします。

今後の予定

4 月

- 19日(金) 内科検診
- 24日(水) 授業参観・PTA総会・学年懇談会
- 27日(土) バスケットボール春季大会(28日まで)
卓球春季大会

5 月

- 4日(土) 野球春季大会(4日まで)
- 8日(水) 市陸上競技大会激励会
- 9日(木) 歯科検診
- 10日(金) 5限日
- 11日(土) バレーボール春季大会
- 12日(日) 定期演奏会「響輝」
- 13日(月) 修学旅行事前指導
- 14日(火) 修学旅行(詳細は後日)

